

China International Furniture Fair (CIFF), Guangzhou Soll endgültig im Juli stattfinden - in kleinerem Rahmen

Montag, 25.05.2020

Traditionell findet die CIFF Guangzhou in zwei Phasen in der zweiten Märzhälfte statt. Nach dem Ausbruch der Coronavirus-Pandemie war klar, dass dies in diesem Jahr nicht möglich sein würde. Als Ersatztermine wurden für die erste Phase der Zeitraum vom 18. bis 21. Juli festgelegt (Schwerpunkte Wohn- und Outdoormöbel, Heimtextilien, Accessoires), die zweite Phase sollte vom 27. bis 30. Juli abgehalten werden (Schwerpunkte Büromöbel, Zulieferteile, Maschinen, interzum Guangzhou).

Nun teilen die Veranstalter mit, dass die CIFF ausschließlich vom 27. bis 30. Juli stattfinden wird. Dann sollen alle Produktbereiche zum selben Zeitpunkt präsentiert werden.

Soll endgültig im Juli stattfinden - in kleinerem Rahmen

Links

- [CIFF](#)